

Beide Seniorenmannschaften spielen am Sonntag zuhause

26.09.2014 06:25 von Albrecht Morast

Kommenden Sonntag, den 28. September, spielen unsere beiden Seniorenmannschaften zuhause. Sowohl unsere Zweite als auch unsere Erste empfangen Eubigheim. Spielbeginn ist jeweils zu den gewohnten Zeiten um 13:15 Uhr bzw. 15:00 Uhr.

Zur Ersten Mannschaft: Keinen Sieger gab es am vergangenen Sonntag beim 0:0 Unentschieden zwischen Walldürn 2 und unserer Ersten Mannschaft. Positiv ist zu erwähnen, dass unser Team zum zweiten Mal in dieser Saison keinen Gegentreffer in einem Ligaspiel hinnehmen musste. Allerdings konnte auch kein Treffer- trotz einer Vielzahl von Möglichkeiten- untergebracht werden.

Am Sonntag trifft unsere Erste um 15 Uhr auf den FC Eubigheim. Unsere Gäste belegen nach fünf Spieltagen mit einem Punkt und 2:17 Toren den 13. Tabellenplatz. Nichtsdestotrotz sollte sich unsere Mannschaft von der Tabellsituation nicht täuschen lassen. Denn am ersten Spieltag konnte der letztjährige B-Ligist in Hainstadt ein 1:1 Unentschieden erreichen. Dabei gingen unsere Gäste in Führung, mussten allerdings noch den Ausgleich hinnehmen.

In den darauffolgenden vier Partien musste Eubigheim das Spielfeld jeweils als Verlierer verlassen (in Adelsheim, gegen Hettigenbeuern, bei Wettersdorf/Glashofen, gegen den TSV Buchen 2).

Den achten Rang belegt momentan unsere Mannschaft. Nach dem guten Saisonstart mit sieben Zählern aus den ersten drei Partien folgte eine Niederlage und ein Unentschieden. Auch in der vergangenen Spielzeit legte unser Team einen tollen Beginn hin. Durch eine Vielzahl von Verletzungen schwand die Spielerzahl und in der Folge wurde das Punktekonto nur schwächlich aufgebessert.

Hoffen wir, dass unsere Erste nicht wieder in ein "Loch" fällt, denn aktuell gibt es wiederum eine Menge von verletzten Spielern, die auch noch für längere Zeit ausfallen.

Zu Veränderungen dürfte es wiederum in der Startformation kommen. So steht Christian Müller wieder zur Verfügung. Hinter den Einsätzen von Heiko Blank und Stefan Link steht dagegen noch ein Fragezeichen.

Zur Zweiten Mannschaft: Eine kleine Serie hat unsere Zweite hingelegt: Die vergangenen drei Spiele konnten allesamt gewonnen werden! Nur am ersten Spieltag verlor unsere Mannschaft gegen Gommersdorf 3 mit 1:2.

Durch den 5:1 Auswärtserfolg am Mittwoch in Hirschlanden verbesserte sich unser Team auf den ersten Rang, wobei die anderen Mannschaften teilweise erst zwei Partien absolviert haben. Somit ist die Wertigkeit der Tabelle noch nicht sonderlich aussagekräftig. Trotzdem kann sich unser Team über die bisherigen neun Zähler freuen.

Der FC Eubigheim 2 hat nach drei Spielen drei Punkte auf dem Konto zu verbuchen (Torverhältnis 3:4 Tore).

Kann unsere Mannschaft auch in diesem Spiel wieder punkten, stünde in der darauffolgenden Partie am Samstag, den 4. Oktober, das Spitzenspiel in Hainstadt an. Die SG Hainstadt/Hettigenbeuern 2 hat nach drei Spielen sieben Zähler.

Zur Übersicht:

Sonntag, den 28. September, 13:15 Uhr TSV2: FC Eubigheim 2

Sonntag, den 28. September, 15:00 Uhr TSV1: FC Eubigheim 1